
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和５年度第４回朝霞市立朝霞第四小学校 学校運営協議会 

開催日時 
令和６年３月２５日（月）午前９時００分から 

            午前１０時００分まで 

開催場所 会議室 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

【出席者】 

 ・井上 典子 ・高柴 嘉壽 ・一圓 みさき ・鈴木 泰代 

・芳村 聡子 ・大倉 幾子 ・原口 憲充 

（司会・記録：市川博康） 

【欠席者】 

田畑康治 

議題 

（１）令和６年度 学校経営の構想について 

（２）令和６年度 学校経営の方針について 

（３）学校の諸課題について 

会議資料 
①令和６年度 グランドデザイン 

②令和６年度 学校経営方針 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 レ要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法     による確認 

 

傍聴者の数 
０人 

その他の必要事項 

特になし 

  

 

 

 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１ 開会のことば 

 

２ 委員長挨拶 

 卒業式、６年生が一中に一日入学へ行く。１年間ありがとうございました。 

３ 学校長あいさつ 

  金曜日に卒業証書授与式が行われた。本日、６年生が朝霞第一中学校へ向かう子

供たちが登校していた。 

４ 協議 

（１）令和６年度 学校経営の構想について 

（２）令和６年度 学校経営の方針について 

委員長：学校経営の構想について（グランドデザイン）について 

校長：〜学校経営の構想について（グランドデザイン）説明〜 

委 員：全員一致で賛成 

委員長：承認されました。 

 

委員長：令和６年度学校経営案について 

校 長：〜令和６年度学校経営案を説明〜 

委 員：全員一致で賛成 

委員長：承認されました。 

 

校長：令和６年度は、研究発表があるが、発表形式を変える予定がある。 

一圓：詳しく教えてほしい。 

校長： 

「自分で考え、判断し、行動できる児童の育成」を令和６年度も重点にしていく。 

 来年度、研究開発の発表がある。１１月１３日「個別最適な学びと共同的な学 

び」インターネット配信等を考えている。事前に録画して配信することで、教 

職員の負担軽減にもつながる。また、他校の教職員が来校することがなくなる 

ので、これも教職員の負担軽減につながる。 

 

委員長：令和６年度の学級数等を教えてほしい。 

校 長：学級数としては、２クラス増える。（特別支援学級１つときこえとことばの 

教室１つ） 

芳 村：算数小人数はどこの学年でやっているのか。 

校 長：３年生。理由は、５，６年生では、遅い。３，４年生で何とか基礎・基本の 

    定着をはかりたい。 

校 長：令和６年度は、人員不足が 

大 倉：ＰＴＡ会長が江藤様に代わり、名称も「よつばの会」になる。 

    よつばの会が学校と保護者との橋渡しになる。例えば、プール清掃や学習支 

援等、学校からの要請があれば、保護者に連絡し、学校を応援する体制をつ 

くる。 

校 長：ご支援よろしくお願いいたします。 

 


